

Neuerscheinung



## DER SCHMIED DER GÖTTER

Leben und Liebe des Hephaistos

Roman von Otto Völckers

258 Seiten / Ganzleinen RM 4.80

Die Geschichte des Hephaistos, das Leben und Lieben dieses göttlichen Tapses schildert im Spiegel des zwanzigsten Jahrhunderts, also mit den Stilmitteln des psychologischen Romans, Otto Völckers. Es ist eine geistreiche, heitere, mitunter aber auch rührende Geschichte. Die Sonne Homers lächelt behaglich über der von Göttern und Titanen, Nymphen und Satyrn, Riesen und Ungeheuern bevölkerten Welt, und die Grazien begleiten leichten Fußes den munteren Fluß der Erzählung.



SOCIETÄTS-VERLAG

Frankfurt a. M.



# IRAN

## ein Freund Im Osten!

„In klaren kurzgefaßten Abschnitten vermittelt uns Prof. Dr. Hinz, Direktor des Seminars für den Nahen Osten an der Universität Göttingen, die Eindrücke, die das heutige Persien auf ihn gemacht hat. Er stellt sie in Zusammenhang mit Geschichte und Kulturgeschichte des Landes und gibt daher Neues, das der Orientforschung noch nicht bekannt war. Immer wieder bringt er Vergleiche zwischen Iran und Deutschland und zeigt Gleichheiten im Schicksal dieser Länder, das sie als ‚Länder der Mitte‘ verbindet.

Das heutige Volk Irans ist in den letzten Jahren unter der Pahlavi-Herrschaft wieder selbstbewußt und stark geworden. Hart an der Grenze Sowjetrußlands hat es einen bitteren Kampf gegen die Einflüsse des Bolschewismus zu führen. Der starken Führung Reza Schahs scheint es gelungen zu sein, diese Einflüsse zurückzudrängen. Wir hören viel von Verständnis und Achtung für Deutschland und das Dritte Reich sowohl beim Volk als auch bei der Führung des Iranischen Staates. – Ähnlich wie bei uns offenbart sich auch dort der Aufbauwille schon rein äußerlich, so z. B. im Straßenbau.

Von diesem Neuanbruch im Leben des Volkes Irans, von seiner Geschichte und von seinen Kunstdenkmälern berichtet uns die ‚Iranische Reise‘.

Deutsche Post aus dem Osten. Heft 1/1939

## IRANISCHE REISE

Eine Forschungsfahrt durch  
das heutige Persien von Walther Hinz

Insgesamt 224 Seiten mit 2 Plänen und 93 Abbildungen nach Aufnahmen des Verfassers.

In Leinen gebunden RM 4.80

Aus dem Inhalt:

Berlin—Teheran. Durch die Steppe nach Kirkuk. Mit Hasis über die persische Grenze. Auf weltgeschichtlicher Heerstraße. Im Schilda Irans. „Kaviar frisch vom Stör.“ Auf den Spuren der Safawidenkönige. Photographieren mit Hindernissen. Von der Geheimpolizei verfolgt. Opium. Volkswirtschaftliche Fragen. Enteblianz eines persischen Bauern. In der neuen Hauptstadt Irans. Die Persönlichkeit Reza Schahs. Geschichtliche Vergleiche. Irans Verhältnis zu Deutschland.

Beachten Sie auch die morgige Anzeige!

Werbeblätter und auf Wunsch R. R.-Lieferung



Hugo Bermühler Verlag  
Berlin=Lichterfelde